

L'Iran et les puissances occidentales signent un accord sur le programme nucléaire iranien



Vienne, 14 juillet (RHC-EFE-AFP-Telesur)- Au terme d'intenses négociations, l'Iran et les membres permanents du Conseil de Sécurité de l'ONU plus l'Allemagne sont arrivés à un accord historique, ce mardi, à Vienne, au sujet du programme nucléaire iranien.

Dans des déclarations à la presse, le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif a expliqué que même si le mémorandum d'entente n'est pas parfait, toutes les parties sont gagnantes.

De son côté, la chef de la diplomatie européenne Federica Mogherini, qui a coordonné les négociations, a assuré que cet accord ouvre un nouveau chapitre dans les relations internationales et que ce memorandum constitue un espoir pour le monde entier.

Après 13 ans de différend, Téhéran et les puissances occidentales ont signé un Plan d'action conjoint, qui limite les activités nucléaires de l'Iran en échange d'une levée totale et immédiate des sanctions économiques imposées par l'Union Européenne et les États-Unis.

Ce texte doit encore être envoyé dans les prochaines semaines au Conseil de Sécurité des Nations Unies, qui doit le ratifier sous forme de résolution. Le document devra ensuite être approuvé par le Congrès des États-Unis et le Parlement iranien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62456-liran-et-les-puissances-occidentales-signent-un-accord-sur-le-programme-nucleaire-iranien>



Radio Habana Cuba